

Starke Rülzheimer Jugend

Geschrieben von:
Mittwoch, 01. August 2012

Bei den Deutschen Jugendmeisterschaften in Mönchengladbach waren Patrick Zwicker und Alexander Ressemann auf Augenhöhe mit ihren Alterskollegen aus den deutschen Großvereinen. Hätte es über die 800-Distanz so etwas wie eine Mannschaftswertung der besten deutschen Jugend-Mittelstreckler gegeben, Rülzheim wäre die Goldmedaille nicht zu nehmen gewesen. Doch der Reihe nach:



Natürlich ging Patrick Zwicker als Mitfavorit an den Start, hatte er doch in Mannheim bei der Jugend-Gala nur hauchdünn die Quali für die Jugendweltmeisterschaften in Barcelona verpasst. In Mönchengladbach gab es eine Neuauflage des Mannheimer Qualifikationslaufs mit dem Erfurter Kevin Stadler und dem Berliner Dennis Krüger, dieses Mal mit einem besseren Ausgang für Zwicker. Zwicker machte das Anfangstempo 400 m 53 Sekunden, Krüger achter bei der Jugend-WM, machte das Tempo auf den zweiten 400 m wo Zwicker das Tempo mitgehen konnte. Auf der Schlussgerade war im Spurt Berliner der Stärkerer, der in 1:47,85 Minuten die Deutsche Meisterschaft für sich entschied. Der Rülzheimer konnte den deutschen Hallenmeister Kevin Stadler, den er in der entscheidenden Phase des Meisterschaftslaufes mit einem fulminanten Spurt auf Distanz hielt. Die Uhr blieb stehen bei 1:49,19 Minuten. Trainer Edmund Hamburger war zufrieden, auch wenn es „nur“ die Silbermedaille war. Dass Zwicker mit solchen Leistungen mittlerweile in der Jugendweltrangliste notiert ist, nahm Hamburger gerne zur Kenntnis. Aber auch hinter Zwicker gab es mit Alexander Ressemann einen weiteren Rülzheimer Erfolg. Ressemann lief auf einen hervorragenden sechsten Platz und das in einer persönlichen Bestzeit von 1:52,22 Minuten. Eine Zeit mit Familienunterstützung. Sowohl die Zwickers als auch die Ressemanns waren im Stadion und strahlten mit der Sonne um die Wette. Chapeau Rülzheim !!!! Ein Dorfverein mit seinen Nachwuchsathleten ganz vorne in Deutschland und vielleicht im nächsten auch unter den Besten der Welt. Das verdient Beachtung und Anerkennung.